

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

EMPRESAS

Agosto 28 De 2023 - 07:08 P. M.

Ecopetrol es autorizada para pedir crédito de la banca internacional

Según mencionó la petrolera, este monto asciende a los mil millones de dólares.



POR: PORTAFOLIO

Ecopetrol, mediante la **Resolución 2152 del 24 de agosto de 2023 del Ministerio de Hacienda y Crédito Público**, recibió la 'luz verde' para contratar un crédito externo hasta por USD 1.000 millones, cuyo destino será la financiación del plan de inversiones orgánico de la compañía de 2023. **Esto hace parte de su estrategia de gestión integral de la deuda.**

(Únase aquí a nuestro canal de WhatsApp y reciba toda la información económica de Colombia y el mundo).

Dicho préstamo será solicitado a los bancos **Deutsche Bank AG; Banco Inbursa S.A.; Banco Latinoamericano de Comercio Exterior S.A.** e **ICBC Standard Bank Plc.**

(Ecopetrol invertirá \$767.00 millones en 1.180 proyectos sociales).

Dicho crédito tendrá un pazo de siete años desde la fecha en que dicho contrato sea suscitado, con pago de capital amortizable a partir del tercer año y una tasa de interés variable previamente concertada entre las partes.

La firma del contrato de crédito y el desembolso del monto inicial por **US\$800 millones se prevén para los próximos días.** Dicho préstamo, según explicó **Ecopetrol**, contempla también la posibilidad de **realizar desembolsos adicionales hasta por US\$200 millones durante los 90 días siguientes a la firma del contrato.**

(Inician pruebas en parque solar de Enel en Magdalena).

Lo más leído

1. Invertió más de \$50 millones para transformarse en un perro
2. Así se vivió la jornada de protestas contra el alza de la gasolina
3. Las proyecciones de Salitre Mágico con la apertura de montaña rusa
4. Cómo inscribirse a los cursos gratuitos de la UE para estudiar idiomas
5. Minsalud y EPS acuerdan la no suspensión de servicios a pacientes
6. Recomendados Portafolio: la ruta para que las mujeres crezcan

Mis Portales

EL TIEMPO
 Presidente electo de Guatemala califica de ilegal la suspensión temporal de su partido

FUTBOL
 Sassuolo y Hellas Verona dan inicio a la Fecha 3

abn
 España venció a Brasil y avanza en el Mundial de Baloncesto

En coma inducido permanece niña de

La empresa agregó que conformidad con las disposiciones, el Minhacienda revisó y autorizó los términos del acuerdo, el cual prevé los eventos de incumplimiento del prestatario, tales como:

- El no pago oportuno del capital y los intereses.
- La afectación de la capacidad de pago del prestatario.
- La afectación a la integridad de su información financiera
- La inobservancia de los deberes contractuales.

La petrolera finalizó diciendo que, de llegar a materializarse alguno de los eventos anteriormente mencionados, **las entidades prestamistas tendrían derecho a reclamar el pago de la deuda anticipadamente, según el procedimiento previsto en el contrato.**

(Cómo afecta a Cerro Matoso una restricción de gas).

La empresa agregó que el borrador del contrato del acuerdo también establece el derecho de **Ecopetrol** para **reclamar a los prestamistas cuando no efectúen los desembolsos en los términos descritos.**

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS

Agosto 28 De 2023 - 11:33 A. M.

Ecopetrol invertirá \$767.00 millones en 1.180 proyectos sociales

Los tres sectores en los que se enfocarán estos recursos son educación, servicios públicos y diversificación de las economías regionales.



